

SUCESOS

Una oleada de robos en comercios y bares provoca la alarma en Campoo

Los ladrones se llevaron 30.000 euros en mercancía de una perfumería situada junto al Ayuntamiento y al cuartel de la Policía Local de Reinosa

J. L. SARDINA

Los martes de septiembre han sido movidos en Campoo. En la madrugada del 15 al 16 y del 29 al 30 una banda de ladrones dejó su firma en Reinosa, Mataporquera (Valdeolea) y Salces (Hermandad de Campoo de Suso), según ha podido saber este periódico. Las primeras investigaciones de la Guardia Civil de Reinosa y Espinilla han logrado esclarecer alguno de estos delitos con la detención de dos de los integrantes de esta banda que han tenido en jaque a los propietarios de restaurantes, comercios y empresas de la comarca campurriana. En la nómina de afectados figuran una marmolería, un bar en Valdeolea y, al menos, dos locales de hostelería en Salces.

Sin embargo, el robo más espectacular y el que les produjo un mayor botín fue el perpetrado en Reinosa y aún no está esclarecido. Con gran desfachatez, en la misma plaza del Ayuntamiento, al lado del cuartel de la Policía Local, se llevaron género valorado en 30.000 euros de la Perfumería Carrera. Los ladrones reventaron la puerta la noche del 15 al 16 de septiembre y se llevaron artículos de perfumería de alta gama y un ordenador. «Te sientes impotente. Entran en tu propiedad y roban aquello que con esfuerzo has pagado o tienes que pagar», aseguraba ayer el propietario. «Sabían a lo que venían, porque sólo se llevaron la perfumería de gama alta, las colonias conocidas y de marca», se lamenta el dueño que además de denunciar el robo y dar parte al seguro ha instalado persianas metálicas «para protegerme un poco más».

La misma noche que asaltaron este comercio de Reinosa robaban en un bar de Mataporquera (Valdeolea) después de estrellar un coche contra la puerta de otro establecimiento, abandonándolo al saltar la alarma.

Establecimientos de la localidad de Salces también han sido expoliados. En un restaurante por segunda vez y con los propietarios en la casa, ubicada encima.

También por segunda vez han sido víctimas de un saqueo en la nave de la Marmolería Salces. «La mañana del día 30 al abrir la nave encontramos arrancada la verja de hierro y reventada una pequeña ventana. Robaron el ordenador, el scanner y la impresora», asegura el propietario.

La Guardia Civil detuvo al día siguiente a dos personas presuntamente relacionadas con el robo e incautó un vehículo donde encontraron herramientas que, al parecer, utilizaron en algunos de estos asaltos. «Hace cinco años tuvimos menos suerte», apunta Pedro, uno de los propietarios de la marmolería. «En esa ocasión se llevaron todas las herramientas eléctricas que había en la nave, desde pulidoras hasta taladros. No dejaron ni un cable» apostilla.



La Perfumería Carrera está al lado del Ayuntamiento de Reinosa y la sede de la Policía Local. / SARDINA